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TA DA 29Âª REUNIÃƒO ORDINÃ•RIA DE 2009Às dezessete horas do dia vinte e oito de abril de dois mil e nove, no Salão Nobre da
Câmara Municipal de Ouro Preto, sob a Presidência do Vereador Júlio Ernesto de
Grammont Machado de Araújo, iniciou-se a vigésima nona Reunião Ordinária desta
Casa Legislativa. O Senhor Presidente solicitou ao Vereador Flávio Andrade, Secretário,
que fizesse a chamada inicial, à qual responderam os Vereadores  Flávio Andrade, 
Leonardo Barbosa, Luiz Gonzaga, Maurício Moreira e Moisés Rodrigues, totalizando seis
Vereadores em Plenário. Havendo quórum regimental, o Presidente declarou aberta a
presente reunião e solicitou ao Secretário que procedesse à leitura do Expediente.
EXPEDIENTE: Ofício nº 73/09, do Prefeito Municipal, em resposta ao Requerimento nº
46/09, de autoria do Vereador Leonardo Barbosa. Ofício nº 104/09, da Senhora Leila
Carvalho Medeiros, Procuradora Municipal, solicitando indicação de um representante da
Câmara Municipal  para compor a Comissão Especial de Avaliação e Revisão do Plano
de Cargos e Vencimentos da Prefeitura Municipal, e como sugestão, apresenta o nome
do Vereador Flávio Andrade. Foi indicado o Vereador Flávio Andrade para compor a Ata
da Comissão. Ofício nº 72/09, do Prefeito Municipal, em resposta ao Requerimento nº
41/09 subscrito pelos Vereadores Maurílio Zacarias Gomes, Flávio Andrade e Leonardo
Barbosa, membros da Comissão Especial nomeada pela Portaria nº 17/09. Ofício
Gabinete nº 89/0, do Prefeito Municipal, encaminhando cópia de carta do Excelentíssimo
Senhor José Alencar Gomes da Silva, Vice-Presidente da República, reiterando seu
empenho junto ao Ministério dos Transportes quanto à execução de obras previstas na
Rodovia dos Inconfidentes (trevos e duplicação de trecho em Cachoeira do Campo).
Convite da Associação Mineira de Municípios para o 26º Congresso Mineiro de
Municípios, onde será debatido o ?Desenvolvimento sustentável nas cidades?, a
realizar-se de 4 a 6 de maio no Expominas, Belo Horizonte. Correspondência do Senhor
Milton Alves dos Santos, agradecendo os senhores Vereadores a aprovação do Projeto
de Lei nº 20/09, que possibilitou a sua aposentadoria depois de mais de trinta e sete
anos de serviços prestados à Municipalidade. Ofício nº 135/09, do Senhor Carlos Alberto
Mendes, Diretor de Transportes e Trânsito, comunicando a intervenção no trânsito na
Rua dos Inconfidentes, bairro Barra, quando serão colhidas opiniões e discutida a
intervenção com a comunidade, até o dia 30 de abril. PROJETOS: Foram distribuídos às
Comissões Permanentes os Projetos: de Resolução nº 07/09, de autoria do Vereador
Flávio Andrade, que institui Menção Honrosa ao Ouropretano Ausente; de Lei nº 26/09,
de autoria do Vereador Moisés Rodrigues de Paula, que dá denominação a logradouro
público no distrito de Glaura ? Travessa Benedito Capoeirão. REUNIÃO ESPECIAL:
Neste momento, a reunião foi transformada em Especial para ouvir os senhores:
Eduardo França, que falou sobre o Projeto de Arte e Educação do Circo; foi nomeada
uma Comissão composta pelos Vereadores Leonardo Barbosa, Flávio Andrade e Luiz
Gonzaga para que acompanhar junto à Prefeitura e à empresa Vale essa interlocução;
Geraldo César, que apresentou o Projeto Usina de Reciclagem de Lixo; Dimas Maciel,
que expôs sobre o movimento reivindicatório de moradores de Cachoeira do Campo no
tocante à moradia. Presidente: Comentou sobre a posse dos párocos da Matriz do Pilar e
de Santa Efigênia. Retornando à Reunião Ordinária foi feita novamente a chamada
intermediária, à qual responderam os Vereadores Crovymara Batalha, Flávio Andrade,
Moisés Rodrigues, Luiz Gonzaga e Maurício Moreira, totalizando seis vereadores em
Plenário. ORDEM DO DIA: REQUERIMENTOS: Foram colocados em votação os
seguintes REQUERIMENTOS nº 85/09, do Vereador Luiz Gonzaga, requerendo
informações sobre a empresa Denilson Ezequiel Germano e Cia. Ltda. que ganhou a
licitação da obra do campo de futebol do Morro São Sebastião; aprovado por cinco
votos, estando ausentes do Plenário os Vereadores Maurílio Zacarias e Leonardo
Barbosa e ausentes da reunião os Vereadores Silmério Rosa e Regina Braga; 87/09, do
Vereador Luiz Gonzaga de Oliveira, requerendo informações sobre a empresa que
ganhou a licitação da obra da Cachoeira das Andorinhas; aprovado por cinco votos,
estando ausentes do Plenário os Vereadores Maurílio Zacarias e Leonardo Barbosa e
ausentes da reunião os Vereadores Silmério Rosa e Regina Braga. PROJETO EM
ÚNICA DISCUSSÃO: Projeto de lei nº 19/09, que declara de Utilidade Publica o
PROLAE - Programa Liberdade e Assistência ao Encarcerado. Foi colocado em votação
o Parecer das Comissões Permanentes favorável ao projeto, sem emendas; aprovado
por seis votos, estando ausente do Plenário o Vereador Leonardo barbosa e ausentes da
reunião os Vereadores Regina Braga e Silmério Rosa. PROJETOS EM REDAÇÃO
FINAL: Projeto de Lei nº 09/09, que altera a Lei Municipal nº 394, de 27 de dezembro de
2007, que define e caracteriza os benefícios eventuais no âmbito do Município, de
autoria do Prefeito Municipal. Foi colocado em votação o Parecer da Comissão de

TA DA 29Âª REUNIÃƒO ORDINÃ•RIA DE 2009 - 1/2



Câmara Municipal de Ouro Preto - TA DA 29ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2009

Legislação, Justiça e Redação, favorável à redação do projeto em sua forma original,
aprovado por seis votos, estando ausente do Plenário o Vereador Leonardo Barbosa e
ausentes da reunião os Vereadores Regina Braga e Silmério Rosa. Projeto de lei nº
19/09, que declara de Utilidade Publica o PROLAE - Programa Liberdade e Assistência
ao Encarcerado. Foi colocado em votação o Parecer da Comissão de Legislação, Justiça
e Redação, favorável à redação do projeto em sua forma original; aprovado por seis
votos, estando ausente do Plenário o Vereador Leonardo Barbosa e ausentes da reunião
os Vereadores Regina Braga e Silmério Rosa. Foi colocada em votação a INDICAÇÃO
141/09, de autoria de diversos Vereadores, encaminhada ao Prefeito Municipal,
solicitando a abertura do processo licitatório para contratação de empresa para
implantação de usina de reciclagem de lixo no município; foi aprovada por seis votos,
estando ausente do Plenário o Vereador Leonardo Barbosa e ausentes da reunião os
Vereadores Regina Braga e Silmério Rosa. Neste momento, o senhor Presidente
solicitou ao senhor Secretário  que fizesse a chamada final, à qual responderam os
Vereadores Luiz Gonzaga, Maurício Moreira, Maurílio Zacarias, Flávio Andrade,
Crovymara Batalha e Moisés Rodrigues, totalizando sete Vereadores em Plenário. Nada
mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada pelo Presidente e, para constar, foi
lavrada a presente Ata que, submetida a Plenário, foi aprovada e assinada pelos
Vereadores Crovymara Batalha, Flávio Andrade, Júlio Pimenta, Luiz Gonzaga, Maurício
Moreira, Moisés Rodrigues, Regina Braga e Silmério Rosa.
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